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Diplomarbeit aus dem Jahr 2002 im Fachbereich Pädagogik - Erwachsenenbildung, Note: 1,2, Universität
Hamburg (Fachbereich Erziehungswissenschaften Hamburg), Sprache: Deutsch, Abstract: Die vorliegende
Arbeit weist zwei Schwerpunkte auf: Erstens wird die Veränderung der
Familie im geschichtlichen Verlauf bis in die heutige Zeit analysiert, wobei die veränderte
Rolle der Frau im Vordergrund steht. Übergeordnet geht es dabei um die Frage, ob die
Familie in ihrer traditionellen Form in der heutigen Gesellschaft weiterhin Bestand hat. In einem
weiterführenden Schritt werden die Auswirkungen des familialen Wandels auf die
Bevölkerungsentwicklung aufgezeigt. Zweitens wird die Vereinbarkeitsproblematik von
Beruf und Familie näher untersucht. Dabei geht es vor allem um Probleme der
Lebensplanung von Frauen, die durch eine Verbindung von Beruf und Familie entstehen
können, und um die damit verbundenen gesellschaftlichen Rahmenbedingungen.
Für die vorliegende Arbeit sind zwei Fragestellungen von zentraler Bedeutung: In welchem
Zusammenhang stehen der familiale Wandel und die veränderte Rolle der Frau mit der
demographischen Lage in Deutschland? Und: Welche spezifischen Probleme ergeben sich
durch die Vereinbarkeitsproblematik von Beruf und Familie für die Lebensplanung von
Frauen? Diese Fragestellung geht von der Annahme aus, dass sich die zunehmende
Berufstätigkeit von Frauen negativ auf den Familienbildungsprozess auswirkt, so dass die
Vereinbarkeitsproblematik von Beruf und Familie in den Vordergrund tritt.
Dabei müssen bei folgenden Punkten Grenzen gesetzt werden:

1. Die Vereinbarkeitsproblematik von Beruf und Familie für Männer findet in dieser Arbeit
keinen gesonderten Platz. In den letzten Jahren konnten zwar Tendenzen festgestellt
werden, dass Männer sich stärker in der Familienarbeit engagieren. In vielen Familien
besteht jedoch immer noch eine traditionelle Aufgabenteilung, so dass der Schwerpunkt
der Betrachtungen auf der weiblichen Lebensplanung liegt. Für Männer, die ihr
Familienleben nach traditionellen Rollenmustern gestalten wollen, kann die
Berufstätigkeit der Partnerin zu einem Problem werden. Die Auswirkungen auf die
männliche Lebensplanung und Lebensrealität werden nicht näher untersucht.

2. Die Ausführungen dieser Arbeit beziehen sich auf die Bundesrepublik Deutschland. Ein
internationaler Vergleich würde auf Kosten der Ausführungen über die Situation von
Frauen in diesem Lande gehen. Es werden nur am Rande Vergleiche zu anderen
Ländern gezogen, um Unterschiede insbesondere in der Familienpolitik aufzuzeigen. [...]
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From reader reviews:

Leopoldo Gonzalez:

Do you have favorite book? Should you have, what is your favorite's book? Publication is very important
thing for us to find out everything in the world. Each guide has different aim or perhaps goal; it means that
guide has different type. Some people truly feel enjoy to spend their time for you to read a book. They are
really reading whatever they get because their hobby is reading a book. Think about the person who don't
like examining a book? Sometime, man or woman feel need book once they found difficult problem or
perhaps exercise. Well, probably you'll have this Kinderlose Paare als Familie der Zukunft? Die
Schwierigkeiten, Familie und Beruf zu vereinbaren und die Auswirkungen auf die Geburtenrate (German
Edition).

Johnnie Lewis:

It is possible to spend your free time to see this book this guide. This Kinderlose Paare als Familie der
Zukunft? Die Schwierigkeiten, Familie und Beruf zu vereinbaren und die Auswirkungen auf die
Geburtenrate (German Edition) is simple to create you can read it in the park, in the beach, train along with
soon. If you did not possess much space to bring typically the printed book, you can buy typically the e-
book. It is make you easier to read it. You can save often the book in your smart phone. Consequently there
are a lot of benefits that you will get when one buys this book.

Patricia Little:

Don't be worry in case you are afraid that this book may filled the space in your house, you might have it in
e-book method, more simple and reachable. This particular Kinderlose Paare als Familie der Zukunft? Die
Schwierigkeiten, Familie und Beruf zu vereinbaren und die Auswirkungen auf die Geburtenrate (German
Edition) can give you a lot of friends because by you considering this one book you have thing that they
don't and make you more like an interesting person. That book can be one of a step for you to get success.
This book offer you information that maybe your friend doesn't realize, by knowing more than different
make you to be great people. So , why hesitate? Let's have Kinderlose Paare als Familie der Zukunft? Die
Schwierigkeiten, Familie und Beruf zu vereinbaren und die Auswirkungen auf die Geburtenrate (German
Edition).

Gloria Castaldo:

As we know that book is very important thing to add our understanding for everything. By a publication we
can know everything we want. A book is a group of written, printed, illustrated or even blank sheet. Every
year seemed to be exactly added. This e-book Kinderlose Paare als Familie der Zukunft? Die
Schwierigkeiten, Familie und Beruf zu vereinbaren und die Auswirkungen auf die Geburtenrate (German
Edition) was filled about science. Spend your extra time to add your knowledge about your research



competence. Some people has different feel when they reading the book. If you know how big good thing
about a book, you can sense enjoy to read a e-book. In the modern era like now, many ways to get book that
you just wanted.
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